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ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE DU 11 mars 2016 

 

RAPPORT MORAL ET D’ACTIVITES 2015 
 

Présenté par Maud VARIN 
 
Bonjour à tous et bienvenue à notre nouvelle assemblée générale annuelle.  

Nous avons tous à l’esprit que l’année 2015 a été marquée en France par des actes horribles sans 
précédents, je ne m’attarderai pas sur ces événements tragiques. Seulement, je suis convaincue que dans 
un contexte difficile pour la nation et le contexte professionnel subissant de multiples changements nous 
avons tous intérêt à donner de la vie aux associations. L’objectif premier de notre association est de 
resserrer les liens amicaux et professionnels entre les personnels en dehors de tout engagement politique, 
syndical, philosophique ou confessionnel. Ce sont ces valeurs importantes qui doivent transparaître dans nos 
activités. 

C’est pour cet esprit et grâce à un travail acharné de membres bénévoles du comité directeur fédéral que 
notre fédération a pu obtenir le statut d’association d’utilité publique. Un statut précieux qui valorise notre 
mouvement. 

La fédération a oeuvré en 2015 pour la mise en place de conventions nationales avec les établissements 
publics. Il faut souligner la rapidité à laquelle la convention nationale entre la FNASCE et le Cerema a été 
signée quand les conventions avec VNF et l’IFSTTAR ne sont toujours pas encore en place. 

Le soutien de notre établissement est confirmé localement par l’accord pas plus tard que mercredi sur les 
termes d’une nouvelle convention locale dans laquelle la direction territoriale nous accorde les ressources 
nécessaires à notre fonctionnement. Ces ressources sont malheureusement en baisse chaque année mais 
le bilan des activités et la motivation des animateurs et membres du bureau nous permettent de montrer le 
dynamisme de notre association et l’utilité des ressources allouées. 

Notre équipe dynamique et motivée a fait face à plusieurs absences en 2015. J’ai une pensée pour Mickaël 
et Tatiana qui nous manquent depuis plusieurs mois. Nous espérons sincèrement qu’il nous reviendrons en 
forme dès que possible. 

Et deux collègues ont quitté le bureau cette année. Isabelle Charles a muté dans le ch’nord et Chantal Hédou 
a démissionné car elle ne trouvait plus le temps nécessaire pour participer à la vie de l’association.Michel 
Demiannay, animateur de la section cyclo depuis de nombreuses années a souhaité passer la main. Nous 
les remercions tous les trois pour leur aide. Qu’elles soient de courte durée ou depuis plusieurs années, 
toutes les aides sont précieuses. Après, comme le dit l’expression, « plus c’est long, plus c’est bon » n’est-ce 
pas, surtout pour l’assocation. 

Heureusement, nous pouvons compter en 2016 sur deux nouveaux membres au bureau, Dimitri Mercadier et 
Alexandre Hublart. Soulignons également l’implication de quatre adhérents qui organisent en ce moment le 
prochain challenge national de triathlon, Marion Brichet, Guillaume Dubois, Florian Berail et Alexis Vernier. 
Nous aurons l’occasion de revenir en détail sur ce challenge mais d’ores et déjà, devant l’assemblée général, 
merci à vous. 

Toutes les activités que nous allons maintenant détailler ne pourraient pas se faire sans tous ces volontaires 
pour les accomplir. Je termine ce discours d’ouverture par un grand remerciements aux animateurs de 
section et aux membres du bureau qui accomplissent tout au long de l’année des travaux indispensables 
pour l’association et pour les adhérents. Notre association a trente ans cette année, les bénévoles se sont 
succédés et nous continuerons, ensemble, en 2016 et aussi longtemps que possible à transmettre nos 
valeurs dans la vie couleur passion. 

 

Maud Varin, présidente de l’ASCE 76 Cerema 
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1. Adhérents 

En 2015 le nombre d’adhérents de l’association a augmenté pour passer de 169 à 174. Parmi ces 174 
adhérents, nous comptons 27 retraités et 4 extérieurs. 

En complément des adhérents, notre association profite à 285 ayants-droits et 142 enfants. 

 
2. Bureau et animateurs 

 
Présentation du bureau et des animateurs : 

Bureau : 

Présidente Maud Varin 

Vice-Président Didier Lavarde 

Secrétaire Dimitri Mercadier 

Secrétaire adjointe Alexandre Hublart 

Trésorière Cécile Normand 

Trésorière adjointe Aurélie Lelandais 

Vice-Président Sport Pascal Belleval 

Vice-Président Sport adjoint Alexandre Hublart 

Vice-Présidente Entraide Aurélie Lelandais 

Vice-Présidente Entraide adjointe Cécile Normand 

Vice-Président Culture Mickaël François (sous réserve) 

Vice-Présidente Culture Adjointe Cécile Normand 

Membre du bureau Cédric Nicaise 

Membre du bureau Viciane Lasnel 

 

Animateurs 

Pétanque Véronique Pinda  

Loisirs créatifs Sylvie Héleine 

Apiculture Olivier Saillard 

Vélo Marc Dormesnil/José Montes-Lara 

Roller Jérémie Eiselé 

Randonnée Didier Lavarde / Jean-Claude Cardon 

Apiculture Olivier Saillard 

Points de vente billetterie : 

� Aurélie Lelandais : Cinéma Omnia, piscine de Rouen 

� Cécile Normand : cinéma gaumont et kinépolis 

� Maud Varin : cinéma gaumont, kinépolis et piscine de grand-Quevilly 



 

3 

3. Activités 2015 
3.1. Vie fédérale 

3.1.1. CONGRES 2015 FNASCE du 08 au 10 avril à Lour des 

Le congrès de Lourdes a, comme chaque année, passé en revue les activités 2014 et présenté le rapport 
moral d’activité et le bilan financier de la FNASCE. Les projets et budget 2015 ont également été votés. Lors 
de ce congrès, des ateliers ont eu lieu sur divers sujets pour améliorer la connaissance mutuelle des statuts, 
améliorer les relations et les connaissances générales sur la fédération et ses activités. Didier Lavarde était 
le représentant de notre ASCE. 

 
3.1.2. Journées DASCE à Mâcon les 8 et 9 octobre 20 15 

Ces journées, organisées en priorité pour les vice-présidents des ASCE permettent de réunir les ASCE pour 
, échanger les bonnes pratiques des uns et des autres, discuter des difficultés dans l’organisation et le 
développement des pratiques et faire le point des projets nationaux à venir dans les trois secteurs des ASCE. 
Les vice-présidents n’ayant pas pu se libérer, Maud Varin a participé aux journées DASCE en 2015 dans 
l’atelier sport. 

Cet atelier était organisé sous forme de forum ouvert (méthode de communication), il a permis de dégager 
plusieurs points à améliorer pour inciter à l’organisation de challenge et inciter à la participation aux divers 
challenges. 

Le compte-rendu des différents ateliers est sur le site de la FNASCE. 

Atelier Entraide : 

Les ateliers ont abordé les unités d’accueil, les aides financière possibles et les logiciels OSCAR et ANGELA 

Atelier Culture : 

L’atelier culture a permis d’expliquer les activités proposées, les thèmes des concours de l’année 2015 et les 
résultats des concours 2014. 

 
3.2. Vie  Régionale 2015  

Les ASCE sont regroupées en URASCE. En Normandie, nous avions anticipé la fusion des région puisque 
nous sommes regroupé en 6 ASCE pour former l’URASCE Normandie (ASCE14, 27, 50, 61, 76 et 
76Cerema). 
La présidente de l’URASCE Normandie est Josée Palin (ASCE76) et la vice-présidente Maud Varin. Aurélie 
Lelandais et Cécile Normand jouent un rôle important également dans l’URASCE puisqu’elles sont 
vérificatrices aux comptes. 

3.2.1. Réunions URASCE Normandie 

Assemblée générale le 19 mars 2015 à Rouen : Nous avons voté le rapport d’activité, bilan financier 2014 et 
projet/budget 2015. 
Réunion le 05 Novembre à Evreux : cette réunion nous a permis de revenir sur le séminaire des Présidents 
de région ainsi que sur les journées DASCE. Nous avons également évoqué l’organisation des journée SLC 
et de l’AG à Bagnoles de l’Orne en 2016. 
 

3.2.2. Journée SLC à Biotropica (76) le 30 mai 2015  

25 adultes et 9 enfants de notre ASCE ont participé cette année à la journée SLC à Biotropica. Une belle 
journée entourée de cris d’animaux et d’oiseaux dans la serre de Biotropica. Ce moment agréable et 
convivial a permis à une centaine de participant de se divertir avec diverses activités sympathiques au lac de 
pose et dans ses alentours. 

 
3.3. Activités sportives 

3.3.1. Pétanque 

3.3.1.1. Journées pétanque 

Cinq journées pétanque ont eu lieu en 2015. Ces journées organisées le samedi matin ont réunis, à chaque 
fois, une dizaine d’agents pour partager des moments conviviaux et sportifs. 
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3.3.1.2. Challenge national du 28 au 30 Août 2015 d ans le ch’Nord 

Quinze participants de notre ASCE se sont rendus à Marck en Calaisis pour participer au challenge national 
de pétanque. Comme d’ordinaire, les parties se sont enchainées dans la bonne humeur. Et nous avons 
ramené la coupe ! Comme l’an dernier, nous avons optimisé le transport en affrêtant un bus qui a emmené 
les participants de la Manche, du Calvados, de l’Orne et de notre ASCE. Le trajet permet ainsi de se mettre 
en forme pour le week-end. 

 

3.3.2. Tennis 

Pour rappel, la section tennis est "historiquement" l'association de l'asce 76Cerema et l'asce 76. Elle est 
composée de 8 joueurs actifs (participant à des compétitions) dont 1 de l’ASCE76Cerema : Nicolas Dubos. 

Cette section permet aux joueurs de participer à un championnat corporatif inter-entreprise et se classer au 
niveau national. La section se réuni plusieurs fois dans l’année et clôture le championnat en partageant une 
galette des rois. 

 

3.3.3. Cyclotourisme 

L’ASCE 76 Cerema est affilié à la FFCT avec 3 licenciés en 2015. 

 En 2015, une trentaine de sorties ont été réalisées. Une dizaine adhérents ont participés à ces sorties. 

 

3.3.4. Squash 

Dix-neuf compétiteurs ont fait le déplacement jusqu’à Rouen pour participer au Challenge National de 
Squash organisé par notre ASCE. Les participants ont appréciés l'ambiance, l'organisation générale et le 
déroulement du challenge. La facilité de déplacement entre l'hôtel et le lieu de la compétition sur les quais de 
Seine a également été un grand atout. En plus, il a fait un temps magnifique et comme toujours la convivialité 
était présente. 

 

3.3.5. Foot’salle 

Un tournoi de foot en salle a été organisé le 26 Novembre 2015. Quatre équipes de 6 joueurs (avec 
remplaçants) se sont affrontées au temple du foot de Petit-Quevilly. 

Ces équipes ont un peu driblé, beaucoup couru et souvent tiré pendant deux heures. Des matches intenses 
de la part des 24 participants, qui ont permis à la 1ère équipe du CECP de gagner en match final devant 
DITM. Ils étaient nombreux à boiter le lendemain mais tous avec le sourire. 

3.3.6. Challenge national de Badminton 

Deux compétiteurs de notre ASCE ont participé au challenge national de Badminton à Dijon fin Octobre. Ils 
ont brillé en remportant la première et deuxième place en individuel, la première place en double et donc le 
trophée FNASCE récompensant la meilleure ASCE. 

3.3.7. Callenge national de Trail 

Un compétiteur a participé au trail l’an dernier. Trail très difficile mais sur un parcours magnifique.. 

3.3.8. Karting 

Onze participants se sont affrontés sur le circuit de karting à Rouen. Pris dans une course effrénée, ils n’ont 
pas ménagé leurs efforts pour remporter la victoire. Aurélien Mempiot est arrivé en tête juste devant Thibaut 
Normand. Il faut croire que le labo est maître en la matière ! 

3.3.9. Randonnée 

En 2015, une douzaine de randonnées ont été proposées les jeudis matin. Les sorties ont eu lieu  dans  un  
rayon d’une  trentaine de kilomètres autour de Rouen, à travers les forêts, les plaines et bocages de notre 
région, avec parfois au détour d’un chemin ou d’une rivière des châteaux et vieux édifices religieux. 

3.3.10. Roller 

Une nouvelle activité a eu lieu sur la piste d’éclairage. Cette activité a réunion environ 8 participants qui se 
sont initié à la pratique du roller les mardis soir. 

 



 

5 

3.4. Activités culturelles 

3.4.1. Caldoch’ 

Le Cal’Doche  est depuis 22 ans la revue de référence des vide-greniers, brocantes, foires à tout, réderies, 
expositions, marchés de Noël, salons toutes collections, antiquités, lotos et bien d’autres manifestations sur 
la Haute et Basse Normandie, la Picardie et l’Ile de France. 

L’ASCE est abonnée à ce magazine. Vous pouvez le consulter à la documentation. 

 

3.4.2. Concours Photos 

Suite à un souci d’organisation au sein du bureau de l’ASCE, le concours photo sur le thème 
« Gourmandises » sera reporté en 2016. 

 

3.4.3. Sortie à Caen le samedi 06 décembre 2015 

48 participants (39 adultes et 9 enfants) se sont rendu à Caen pour faire une visite guidée l’abbaye aux 
Hommes et le château Ducal. 

Après un repas pris en commun au restaurant Le relais d’Alsace, les participants avaient quartier libre 
jusqu’à 17h00 pour profiter du marché de Noël. 

 

3.4.4. Soirée oenologie 

Neuf amateurs de vin ont pu approfondir leurs connaissances viticoles lors d’une soirée initiation à 
l’oenologie. Une initiation où nous avons observé les teintes, humé les parfums et goûté les arôme de six 
vins différents mais bien sûr en crachant ensuite ! Enfin presque ! 

 

3.4.5. Apiculture 

Une ruche a été installée cet automne par Olivier Saillard sur le site. Un premier aperçu de l’installation a été 
fait et un demi pot de miel a été récolté fin Octobre. 

3.4.6. Dictée 

Une quinzaine de participants se sont essayé à la dictée proposée par la FNASCE. Les notes se sont étalées 
entre 15,5 pour Mickaël à 0 pour d’autres dont je tairais le nom. Il faut dire que ce n’était pas facile ! 

3.4.7. Sortie au cirque théâtre d’Elbeuf 

Pour admirer le spectacle À Ô Làng Phô le 10 décembre, vingt-six adultes et seize enfants se sont réuni. Le 
spectacle a plu énormément si bien que nous avons décidé de renouveler l’expérience en 2016. 

 

3.5. Activités d’entraide 

3.5.1. Loisirs Créatifs 

La section « Loisirs créatifs » était ouverte tous les lundis soirs de 17h à 19h sauf pendant les vacances 
scolaires. 

Sylvie a proposé en 2015 de nouvelles activités avec des ateliers cuisine pendant 6 mois où les apprentis 
TOP CHEFS ont concocté des pâtes fraîches, lasagnes, financiers, mendiants, etc. 

 

3.5.2. Sugar Paris le 06 février 

Trois adhérentes se sont rendue au salon sugar Paris pour les mettre en appétit et découvrir plein d’idées à 
mettre en pratique dans les ateliers cuisine du lundi soir. 

 

 

3.5.3. Aiguilles en fête le 13 février 

La salon Aiguille en fête de renommée internationale a permis à cinq adhérentes de trouver des fournitures 
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que l'on ne trouve pas partout et de voir les tendances et idées créatives du moment, mais aussi de 
participer à des ateliers créatifs. 

3.5.4. Créativa ateliers 

Comme tous les ans depuis quelques années, notre association tient un stand au salon créativa du 22 au 25 
septembre 2015. Cette présence nous permet de faire connaître notre association. Cette année, Sylvie et 
Tatiana François ont animé un stand pour présenter certaines activités de la section « Loisirs Créatifs ». Le 
stand a vraiment bien marché et a attiré des foules qui faisaient la queue pour profiter du savoir faire de nos 
animatrices. 

 

3.5.5. Achats groupés 

Cette année, les achats groupés se sont répartis en : 

- 2 ventes de biscuits : Maison du Biscuit (Manche) en mars et Biscuiterie de l’Abbaye (Manche) en 
décembre 

- 2 ventes de chocolats pour Pâques et Noël 

- 1 vente de parfum en décembre 

- 1 vente de thé/café en juin 

3.5.6. Billetterie 

C’est une activité qui fonctionne très bien, notamment sur les places de cinéma. Nous avons vendu près de 
980 places pour l’UGC.  

Suite à la fermeture prévue de l’UGC Saint Sever, nous avons proposé une nouvelle offre pour les cinémas 
Pathé et Gaumont en fin d’année. Plus de 120 places ont été vendues. 

40 places LoisirsLand ont été vendues. 

Plus de 500 entrées pour les piscines de Grand-Quevilly et Rouen on été vendues soit une nette 
augmentation par rapport à 2014. 

Nous avons également vendu 36 entrées pour le parc de loisirs WOUPI et 40 entrées pour le parc du 
Bocasse. 

42 billets ont été vendus pour la foire internationale de Rouen qui accueillait le Japon en 2015. 

19 places de Zénith ont été vendues et, nouveauté 2015, 22 place pour le Hangar 106. 

3.5.7. Bricolage 

Nous avons très peu de demandes pour notre matériel. Ces matériels sont de plus en plus vieux et la liste 
diminue d’année en année. Une location a été réalisée en 2015 comme en 2014. 

 

3.5.8. Sortie enfant 

Deux sorties enfants ont été organisée cette année : 

Une après-midi à l’accrobranche Arbr’en Ciel à Préaux le samedi 18 avril. Les enfants ont tous été ravis et 
demandent à renouveler l’expérience en 2016. 

Les enfants ont également pu voir au choix les dessins animés Le Voyage d’Arlo et Star Wars 7 en 3D avant 
les vacances de Noël. Après la séance, les enfants se sont retrouvés pour un goûter dans une salle réservée 
au cinéma Pathé Docks 76. 27 enfants étaient au rendez-vous et compte tenu du succès de cette sortie, elle 
sera renouvelée en 2016.  

 

3.5.9. Séjour en unité d’accueil 

Pour 2015, il y a eu 43 demandes dont 21 attributions, 20 refus et 2 annulations. 

 

3.5.10. Séjour gratuit 

Nous offrons une semaine gratuite en unité d’accueil par l’intermédiaire de la FNASCEen leur envoyant un 
chèque de 250 € pour qu’une famille bénéficie d’une semaine gratuite car nous n’avons pas d’unité d’accueil. 

 

En parallèle, nous avons envoyé un dossier de demande de séjour gratuit pour une famille de notre ASCE. 
Cette famille, pourra, grâce à l’entraide de la FNASCE, partir en vacances dans un logement gratuit. 
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Si vous voulez monter un dossier, vos données restent confidentielles et n’apparaissent dans aucun de nos 
documents. 

3.5.11. Participation à l’action sociale 

Comme chaque année, l’ASCE76Cerema a participé à l’arbre de Noël des agents du Cerema Normandie-
Centre en apportant une subvention de 261€ pour les frais liés à cette manifestation. 

 

4. Activités 2016 
4.1. FNASCE – URASCE – Bureau ASCE 

4.1.1. Assemblée générale FNASCE 2016 à Bagnoles de  l’Orne 

Faute de candidat pour organiser un congrès, la FNASCE rassemble les ASCE en assemblée générale cette 
année. Elle aura lieu du 15 au 17 mars 2016 et réunira l’ensemble des présidents ou vice-présidents 
d’ASCE. Maud Varin représentera notre ASCE à cette assemblée générale. 

4.1.2.  Journées DASCE 2016+  

Elles se dérouleront du 05 au 07 Octobre à Salie de Béarn près de Bayonne. 

4.1.3. Réunions régionales : 

L’assemblée générale de l’URASCE s’est tenue le 05 février à Saint-Lo. Une deuxième réunion régionale 
aura lieu dans le courant du mois d’Octobre. 

4.1.4. Journée SLC à Bagnoles de l’Orne le 21 mai 2 016 

Nous allons lancer les inscriptions dès que nous aurons les documents, incessamment sous peu. 

4.1.5. 30 ans de l’ASCE  

Cette année, notre association a trente ans. Nous ne pouvons pas passer cette année sans fêter cette 
nouvelle dizaine. Vous serez donc tous invités à un pot de l’amitié pour fêter les trente balais de l’association 
courant juin. 

 

4.2. Sport 

Pétanque : onze matinées loisir pétanque vont être organisées cette année entre avril et octobre. La 
dernière matinée sera suivie d’un repas en commun. V2RONIQUE Pinda est actuellement absente. 
Pendant son absence, vous pouvez vous adresser à viviane lasnel 

� samedi 2 avril, 

� samedi 23 avril, 

� samedi 21 mai, 

� samedi 4 juin, 

� samedi 25 juin, 

� samedi 9 juillet, 

� samedi 30 juillet, 

� samedi 20 août, 

� samedi 10 septembre, 

� samedi 1er octobre, 

� samedi 22 octobre. 
 

 

 

 
Cyclotourisme : nous ne renouvelons pas notre licence FFCT cette année car elle est peu utilisée. 

Des sorties sont organisées par nos deux nouveaux animateurs, Marc Dormesnil et José Montes-Lara le 
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mardi et le jeudi soir entre mars et Octobre. N’hésitez pas à le contacter pour participer à ces sorties. 

 

Randonnée :  le programme des randonnées proposées pour le premier semestre est disponible sur notre 
site internet, avec des randonnées vous permettant de découvrir les pittoresques endroits de notre région. 
Chaque mois, vous pouvez  faire une sortie en semaine. Les parcours qui vous sont proposés sont 
accessibles "tout public", la distance est de l'ordre de 8 à 11 km soit 2 à 3 heures de marche. Donc pas 
besoin d'être un sportif accompli,  l'objectif est de découvrir la nature. Pensez à prendre de bonnes 
chaussures qui tiennent la cheville et qui offrent une bonne adhérence. Pensez à prendre de  l'eau et si vous 
craignez d'être affamés prenez un encas. 

  

Tennis :  la section est toujours ouverte aux intéressés. Vous pouvez contacter Nicolas Dubos, notre 
correspondant de la section. Le terrain de tennis doit être nettoyé et remis en état durant le mois d’avril afin 
de pouvoir de nouveau le proposer aux personnes intéressées.  

 

Roller :  L’activité vous permettra de vous familiariser et vous perfectionner dans la pratique du roller au 
travers de petits exercices dans un premier temps sur le site de la piste d’éclairage du site de Grand Quevilly. 
Cette section est animée par Jeremie Eiselé . 

 

Tournoi de Foot’salle , cette activité n’est pas encore planifiée mais compte tenu de la satisfaction des 
participants de l’an dernier, 2 prochain tournoi va sans doute être organisés de même que la soirée karting. 

 

Challenges nationaux validés : 
Enduro carpes : ASCE 57 – 14 et 15 mai à Metz, 

 Triathlon : ASCEE 76Cerema - 14 au 15 mai à Evreux , 

 Pétanque (doublette) : du 26 au 28 août 2016 à Saint-Yrieix-sur-Charente (16), 

 VTT : ASCE40 – du 16 au 18 septembre à Saint-Pierre-de-Mont. 

 Equip’vent : ASCE 13Cerema – du 22 au 25 septembre à Marseille. 

 Bowling : ASCEET 17 – du 14 au 16 octobre à La Rochelle. 

Trail : ASCE 43 – du 29 au 31 octobre à Saint-Julien Chapteuil 

 
4.3. Culture 

En cours :  

- Spectacle « … avec vue sur la piste » au Cirque Théâtre d’Elbeuf (dimanche 20 mars, inscriptions 
terminées) 

A venir : 

- Concours photo débuté en 2015 

- sortie au cirque théâtre d’Elbeuf pour le spectacle Spring, 

- Sortie à Amiens le dimanche 24 avril, (clic image) 

- Sortie en cours de préparation pour la Culture en fête les 18 et 19 juin 2016 à Vatan (lancer vidéo), 

- Sortie au château de Chantilly pour les journées des Plantes (14 mai) 

- Autre sortie en décembre avec marché de Noël, 

- Spectacle en fin d’année au Cirque Théâtre d’Elbeuf 

- Les concours nationaux : dictée, mots-croisés, … 

 

4.4. Entraide 

 
En cours ou terminé : 

- Vente de chocolats Jeff de Bruges pour Pâques 

- Don d'une semaine d'UA gratuite 

- Gestion des unités d'accueil 

- une sortie au salon aiguilles en fête a permis à 4 adhérents d’aller à Paris en février. 

- salon créativa 



 

9 

 

 

A venir ou en permanence : 

- Journée "enfant" à l'accrobranche le 28 mai 

- 2 journées "enfant" supplémentaires 

- Habituelles ventes achats groupées (biscuits avril, parfum mai et novembre, chocolats novembre) 

- La billetterie avec une nouveauté pour le Kinepolis qui remplace l’UGC à Saint Sever 

- les ateliers créatifs du lundi soir. 


